
パロディ：北野武が語る橋下騒動 
 

 オイラなんかがさ、偉い顔して言うこともないんだけどさ、皆が知っているように、オ

イラも橋下さんと同じでフーゾクが大好きだから、一言、言いたくなるんだよね。だけど、

オイラは芸人だけど、橋下さんは市長だからな。それも大都市大阪の。立場が違うと、や

っていいことと悪いこと、言っていいこと悪いことがあるんだよな。オイラがアメリカの

軍司令官に「日本のフーゾクどうですか」なんて言えば笑い話で済むけどな、橋下さんが

言っちまったら終わりだよ。アメリカのカリフォルニア州知事が、基地の前にフーゾクの

店を開きましょうなんて言ったら、まずいよな。アメリカだったら即刻辞任だね。本音は

どうかしらないが、向こうは建前が厳しいからね。橋下さんが「フーゾクで遊んで何が悪

い。売り手と買い手のビジネスだ」ってすごめば、勢いに恐れて日本の記者は「はい、そ

うですね」と引き下がるが、この手は向こうじゃ通用しないね。「そんな奴に政治は任され

ない」となるからな。アメリカにちょっと行って見ただけじゃ、向こう様の社会は分かん

ないよ。橋下さんにまともなアドヴァイザーがいないのかね。この騒動、橋下さんには荷

が重すぎるね。 

 

 フーゾクなんて、こっそりやるから面白いんだよ。橋下さんだって、奥さんに内緒でこ

っそりとコスプレして楽しかったのが忘れなくて、アメリカの軍人に勧めてるんだろう。

辺りを見回してさ、誰かがオイラのことをみてやしないかときょろきょろしてさ、それで

店に入るってスリルもあるしな。考えてもみなよ、基地の前に「日本最高のフーゾク・サ

ービスを提供します」なんて宣伝して、「ふーぞく」の店を開いてアメリカの軍人さんが喜

ぶと思うかい。戦場なら分かんないが、平和な時に、基地の前に開いた店に行列して並ん

で楽しいかね。便所に並んでいるみたいでさ、ちっとも楽しくないよ。オイラは駄目だね。

「ふーぞく」の開店時など、マスコミがわんさとしてやってきてさ、格好悪くて行列に並

んでなんかいられないよ。日本のマスコミなんて不躾だから、帰りに「どうでしたか」な

んて聞くもんな。こんなのちっとも楽しくないよ。 

 それじゃ基地内に開きませんか、なんて市長が言っちゃ駄目だよな。こうなったら、「軍

が強制」して慰安所を開くことになるから、「軍は関与していません」など言えなくなるも

ん。橋下さんだって、そこまで深く考えて言ったわけじゃないと思うけだ、どう考えても

アメリカ軍に「フーゾク」はまずいね。 

 

 それにしても、橋下さんも焦ってんな。「維新」のパフォーマンスが悪くなったんで、何

とかしないといけないと、アドバルーンを上げたのは良いけれど、もうこの手は見透かさ

れてるね。毎回、ワンパターンを繰り返してたらさ、飽きられるよ。オイラ芸人だって、

いつも同じ受けを狙ってやっていると、客離れが起きるからな。橋下さんなんかは固い党

組織で働くというタイプじゃなくて、目立ちたい方だろう。言いたいことを言って、目立



ちたいなら、オイラみたいに、政治家なんかにならないで、芸人になりゃいいんだよ。オ

イラと組めば、人気が出ると思うがね。「そのまんま東」もさ、スケベ根性出して政治家に

なろうなんてさ、知事をやっている時は注目されたけどな、国会議員になったらさっぱり

だもんな。あーなっちゃ終わりだよ。橋下さんも国会議員にならないこったね。手練手管

のオジさんたちに牙を抜かれるのが関の山ってとこかな。やっぱり芸人だよ。 

 

 ま、橋下さんも正直だから、本音で言いたいのは分かるけど、もうちょっと勉強した方

がいいね。日本の基地問題を「ふーぞく」で解決しようなんて、そりゃ馬鹿にされるよ。

そういう話じゃないってんの。問題の本質が違うんだよな。「慰安婦」もビジネスだったか

ら、「ふーぞく」と一緒だなんて、説得力ないもんな。民間の業者が介在していたことは間

違いないだろうけど、軍とつるまないで商売できるわけないさ。オイラの直感じゃ、癒着

して、業者のおこぼれをもらってた野郎がたくさんいるはずだよ。オイラもそうだけどさ、

勉強不足で、あまり深く考えないで出まかせに言っちまうと、まずいんだよね。 

 

それにしても、自民党の政治家は悪賢いね。取り巻きから口封じされてフラストが溜ま

っている安倍さんをアシストとしたのに、皆から総スカンだもんな。政治家は選挙のこと

が一番大事だから、本音を隠すんだよね。いやらしいね。嫌いだね。 

 オイラが政治家になりたくないのは、これなんだよ。他人の目を気にしてさ、本音を一

生懸命隠して、思ってもいないことを、しゃあしゃあと語ったりさ。こんなのはオイラの

性分に合わないね。だから、稲田朋美行革大臣にはたまげたね。「慰安婦は女性にたいする

人権侵害で、絶対に容認できない」ってさ。言ってることに間違いはないけどさ、今まで

言ってきたことと違うんじゃない、て。だって、この人、「当時の慰安婦業は合法だった」

と、全国紙でさ、堂々と公言している人でしょ。その信念とどういう文脈になっているの

かかね、オイラにはさっぱり分かんないよ。大臣になったから、立場が変わったって弁解

できるかね。だって、これみよがしに靖国参拝した大臣の一人でしょ。「靖国」は大丈夫だ

けど、「慰安婦」問題が大きくなると、女性票を失うと考えたのかね。いやらしいね。政治

家ってのは。いやらしいのは男だけじゃないってこと。 

 

 それに比べりゃ、高市早苗政調会長は一生懸命に抵抗しているよ。本音を語らせてくれ

ない官邸や幹事長に抵抗して、「侵略というには違和感がある。自衛のための戦争だった」

と安倍さんに代わって遠慮がちに言ったのに、お叱りを受けてさ。だって、何百人も靖国

に行ったんでしょ。侵略戦争じゃなかったって言いたかったんでしょ。高市さんを応援す

る政治家はいないのかね。なぜ他の人は黙ってんのかね、オイラには分んないな。選挙に

勝ってから言うのはいいけど、今は駄目なんてさ。そんな芸当、オイラにはできないね。

高市さんもここで引っ込んだら、タカ派の面目は丸つぶれだね。せっかく安倍さんと一心

同体で思った途端に、これだもんな。 



 

オイラが心配してもしょうがないんだけどさ、やっぱり気になるよね。靖国に参拝した

議員さんたちは、「慰安婦」問題を聞かれたらどう答えるんだろうね。稲田センセイのよう

に、「女性にたいする人権侵害で、絶対に容認できない」って言うのかね。それとも、「今

は微妙な国際関係があるので、私見は言えません」なんて言うのかね。ま、オイラに言わ

せりゃ、建前と本音が違う限り、この問題は永遠に解決しないね。「一回謝ったから、それ

でいいじゃないか。何回謝れば済むんだ」なんて考えている限り、解決しないってこと。 

 

 橋下さんも可哀想だよ。靖国に議員が何百人も行くから大丈夫と思ってアドバルーンを

上げたのにさ、マスコミから袋叩きにあうのを見て、皆が「俺知らない」と梯子を外して

さ、連れないよな。安倍さんにも、「みんな」の渡辺さんからも、「歴史観が違う」って言

われて。橋下さんにすりゃ、「え、???」だよな。オイラにも何の違いも見えないけどな。だ

って、「維新」の綱領と自民党の憲法改定草案は同じだもん。もっとも、「維新」には明治

憲法が正しいなんて言う人もいるから、自民党の最右派のようなものだけどさ。考えてい

ることにそれほど違いはないよな。 

 それにしても、安倍さんは今、何を考えてるんだろうね。橋下さんと「歴史観が違う」

って、どういうことかね。今は国際状況がまずいから、本音を押さえて、いずれチャンス

を見てと思ってんのかね。それとも、首相の座にいられるなら、信条をちょっとぐらい変

えてもいいやと思ってんのかね。こんな中途半端じゃ、歴史に名を残す宰相にはなれない

ね。 

 

 橋下さんももう目を覚まして、政治の世界から身を引いて、テレビの世界に戻ったらど

うかね。オイラと組んで、本音を隠す政治家をいじくり回してさ。こっちの方がよっぽど

楽しいぜ。票が要らなきゃ、誰に遠慮することはないし。「ふーぞく」に行ったって、芸人

なら問題ないもんな。テレビのインタヴューで、もう一度、アメリカ軍の司令官に「ふー

ぞくはどうですんか」なんて、しつこく提案しちゃってさ。取材を断られるかもしれない

けどね。 


